

ABSTRAK

Mohammad Khoirur Risqi, 2021. *Peran Modal Sosial Dalam Manajemen Pengelolaan Gor Angkasa Di Desa Plak Pak Kecamatan Pegantenen Kabupaten Pamekasan Perspektif Ekonomi Islam*, Skripsi, Insitut Agama Islam Negeri Madura, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Program Studi Ekonomi Syariah, Pembimbing: Wasilul Chair, M.S.I.

Kata Kunci: *Manajemen Pengelolaaa, Modal Sosial, Pengelolaan dalam Islam*

Modal sosial kaitannya dalam dunia usaha perlu adanya pemahaman bahwa modal sosial sangat terkait dengan aspek ekonomi. Suatu kenyamanan masyarakat akan sakling teranyam dalam berbagai kegiatan ekonomi produktif koorperatif. Dengan demikian secara ekonomis modal sosial memberikan kontribusi yang signifikan dalam penghidupan berkelanjutan. Pengelolaan layaknya suatu bisnis dengan persaingan usaha dengan orientasi ekonomi perolehan pendapatan atau laba, jelas memberikan konsekuensi pada mekanisme pengorganisasian dalam suatu kelompok bahkan kelembagaan menjadi salah satu stratregi yang dibangun dengan berbasis norma, nilai, kuktur lokal, tidak hanya dalam rangka bertahan hidup atas usaha yang ada, melainkan agar usaha yang dimiliki menghasilkan peningkatan pendapatan dan pekerjaan lebih besar bagi kehidupan.

Berdasarkan hal tersebut, ada tiga pembahasan yang menjadi fokus penelitian, yaitu: *pertama*, Bagaimana manajemen pengelolaan Gor Angkasa di Desa Plakpak Kecamatan Pegantenen Kabupaten Pamekasan; *kedua*, Bagaimana peran modal sosial dalam manajemen Pengelolaan GOR Angkasa di Desa Plakpak Kecamatan Pegantenen; *ketiga*, Bagaimana manajemen pengelolaan Gor Angkasa Perspektif Ekonomi Islam. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis deskriptif. Sumber data yang diperoleh melalui wawancara, observasi dan dokumentasi, informannya adalah pengelola, pelatih, dan atlet. Sedangkan pengecekan keabsahan data dilakukan melalui perpanjangan keikutsertaan, ketekunan pengamatan, triangulasi, dan kecukupan refrensi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa dalam pengelolaannya, GOR Angkasa sudah menerapkan sistem manajemen pengelolaan yang baik mulai dari tahap perencanaan, pengorganisasian, pelaksanaan, hingga pengendalian sehingga memudahkan dalam melaksanakan kegiatan-kegiatan di dalam GOR Angkasa. Adapun modal sosial memiliki peran yang sangat penting dalam manajemen pengelolaan GOR Angkasa. Modal sosial yang ada di dalam GOR Angkasa meliputi hubungan baik antar pemilik, pelatih, maupun atlet, keterbukaan satu sama lain dan rasa saling menghormati berperan positif dalam pengelolaan GOR Angkasa sehingga tujuan dibangunnya GOR Angkasa dapat berjalan dengan lancar dan terlaksana dengan baik. Peran modal sosial perspektif Islam sendiri pada GOR Angkasa lebih ditekankan pada tingkah laku atau etika terdapat peraturan-peraturan yang diterapkan di GOR Angkasa serta rasa saling menghargai dan menghormati satu sama lain, saling melengkapi dengan menekankan pada sifat jujur.